



Enfin un outil de travail décent

Pour les ERIS de Dijon

Union régionale de Dijon

Le 19 mars 2025.

L'Union régionale UFAP de Dijon, qui s'est toujours tenu aux côtés des agents de l'ERIS et qui s'est toujours refusée de construire des relations de circonstances avec nos Camarades, peut à présent prendre acte de l'arbitrage apporté par la Direction de l'Administration Pénitentiaire quant à l'évolution de la base ERIS.

*En effet, suite au bras de fer entamé il y a quelques semaines entre l'UFAP et les Dirigeants de notre Institution, ces derniers ont consentis à **REDONNER** à nos Camarades et Collègues, ce qui leur a été dérobé.*

Rappelons la genèse de ce qui aurait pu se transformer en fiasco, pour Ceux qui œuvrent aussi au quotidien afin de préserver l'intégrité morale et physique des Personnels exerçant en Etablissement.

*En 2022, alors que l'ancien DAP en visite à la DISP de DIJON s'émouvait face à la vétusté des locaux attribués aux Agents ERIS, il fût alors convenu de construire **un projet ambitieux et surtout respectable**, pour permettre enfin, à cette Equipe d'Intervention de travailler au sein d'une base descente et opérationnelle. Pour ce faire, une somme d'environ **1 800 000 euros** a été mandaté et le projet inscrit dans l'esprit de TOUS.*

*C'est alors que nous apprenions en 2024 que **cette enveloppe avait subi une cure d'amaigrissement passant ainsi à 900 000 euros**, de quoi faire une salle de réunion, quelques nouvelles fenêtres, deux trois coups de rouleau de peinture ... **Vous l'aurez compris, un cagibi remis au propre, mais un cagibi quand même !!!***

Depuis 2003, date d'installation de cette Equipe dans l'ancien centre de semi-liberté devenu ensuite centre interrégional de formation, il a été vendu à ces Professionnel qu'un jour ces derniers travailleraient dans une structure adaptée.

Depuis 2003, alors que bon nombre de bases ERIS ont été remise à neuf ou construite avec ambition, l'ERIS Dijonnaise restait quant à Elle avec des promesses sans lendemain.

*L'Union Régionale ne peut se satisfaire de cette bataille gagnée par les Travailleurs, car nous savons que l'arbitrage qui vise à réattribuer les **900 000 euros** manquants et servants à finaliser le projet initial, n'est pas venu naturellement. Il aura fallu compter sur la détermination de notre **Union Régionale**, portée par la pugnacité de notre **Secrétaire Général Emmanuel CHAMBAUD** et de son Adjoint **Alexandre CABY** qui ont joué un rôle essentiel dans cet aboutissement.*

*Pour autant, l'Union Régionale UFAP de Dijon reste attentive quant à la finalité de ces travaux prévus en 2026 mais aussi sur l'utilisation abusive qui est parfois faite de ces forces d'intervention. **En effet, les ERIS ne sont et ne seront jamais la variable d'ajustement des vacances de postes en PREJ et nous ne tolérerons pas que leur doctrine d'emploi soit dévoyée.***

Rappelons enfin, à Celles et Ceux qui considèrent ces Agents comme des « enfants gâtés » que les vacances de postes au sein de cette Equipe sont passées au-delà de la côte d'alerte.

Affirmons à ces carriéristes qu'il fait partie de leurs prérogatives de veiller aux bonnes conditions de vie et de travail des agents de l'ERIS qui ne peuvent être considérés comme des sous Fonctionnaires.

A bon entendeur !!!

Le secrétaire général,

De l'UR UFAP de Dijon

T. Cordelette

Le délégué de région

De l'UR UFAP de Dijon

R. Bernier